

Breites Bündnis für den Erhalt des Landkreises Northeim

Am 26.04.2012 haben Felix Leist (Großenrode), Bettina Hucke (Lutterhausen) und Lothar Baumelt (Fredelsloh) als Initiatoren ein Bürgerbegehren im Landkreis Northeim für dessen Erhalt angemeldet. Bei einem Informationsabend im Hotel „Deutsche Eiche“ versammelten sich Interessierte aus den Landkreisen Northeim und Göttingen, um gemeinsame Aktionen zur Aufklärung der Bevölkerung zum Thema Großkreis „Süd-niedersachsen“ abzusprechen. Vertreter der Jungen Union Göttingen unterrichteten die Anwesenden darüber, dass im Landkreis Göttingen ein Bürgerbegehren initiiert werden soll und sagten ihre Unterstützung auch für den Landkreis Northeim zu. Vorrangiges Ziel soll es sein, eine breite öffentliche Diskussion anzuregen, um möglichst vielen BürgerInnen in dieselbe einzubeziehen. Um das Ziel der dafür nötigen Unterstützungsunterschriften erreichen zu können werden noch aktive UnterstützerInnen gesucht.

Weitere Informationen unter: www.buergerbegehren-northeim.de